
TOPICSまちの話題

　岩手県高総体で釜石高校空手道部が男女ともに
団体戦で優勝し、インターハイへの出場が決定しま
した。
　個人では４人（表紙参照）がインターハイへ出場
します。このうち男子個人組手で優勝した主将の松
田郷

きょう

佑
すけ

さんは「全国でも自分のスタイルが通じるか
試したい。団体でも全国の経験を後輩に引き継げ
れば」と意気込みました。男子個人型で３連覇を果
たした坂本嘉

よし

之
のぶ

さんは「県高総体では年長から続
けてきた中で一番いい型を打てた。全国では１ラウ
ンドでも上に行けるように楽しみながら力を出し
たい」と決意を固くしました。
　空手道競技のインターハイは、７月26日㈬～
29日㈯に北海道恵

え

庭
にわ

市で行われます。

インターハイでも輝け！
5月20日、21日 岩手県高等学校総合体育大会空手道競技【宮古市民総合体育館】

　宮城県東松島市から山田町の沿線10市町で構成する「三
陸沿岸道路東松島・山田間機能強化連絡協議会」の設立総会
が開催され、釜石市長が会長に選出されました。
　三陸沿岸道路は、令和３年12月に全線開通を果たし、被
災沿岸部を支える重要な基盤路線ですが、さらに沿岸道の利
便性向上と機能強化を図るため、沿線のハーフインターチェ
ンジのフルインターチェンジ化や追越車線の延伸などの実現
に向けて、10市町村が一体となって国に働きかけていきます。

一体となって実現を目指す
６月26日 道路期成同盟会【市民ホールTETTO】

　天皇・皇后両陛下は６月４日に陸前
高田市の高田松原津波復興記念公園で
行われた第73回全国植樹祭に出席す
る前に、沿岸広域振興局を訪問され、
達増知事、野田市長、木村市議会議長
がお出迎えしました。
　当日は、多くの市民が沿岸広域振興
局の駐車場や沿道などで日の丸の小旗
を掲げてお迎えしました。
　両陛下はにこやかに手を振って応え
られました。

にこやかなお手振りに歓声上がる
6月３日 天皇・皇后両陛下 行幸啓【沿岸広域振興局】

　ラベンダーの定植イベントに、ロクシタンジャポンの木
島潤子社長、かまいしこども園の園児ら約150人が参加し、
約330株を定植しました。植えられたラベンダーは、当市
の姉妹都市であるフランスのディーニュ・レ・バン市から
寄贈された種を市内で苗に育てたものです。木島社長は「南
仏のプロヴァンスの景色が数年後、釜石に広がることを楽
しみにしている」と観光農園完成に向け、期待を込めまし
た。
　定植会の他、ハンドクリームレッスンや木工教室、もち・
野菜まきなども行われ、子どもから大人までイベントを満
喫しました。
　ラベンダー観光農園は令和７年度の開園に向けて整備を
進めています。

プロヴァンスの風景を釜石に
６月10日 ラベンダー定植イベント【ディーニュ・レ・バン観光農園】ありがとうございます

中川あい子民謡舞踊公演実行委員会 様

６月12日   市長室

５月28日に行われた公演による収益の一部を
ご寄附いただきました

おめでとうございます
岩手県統計調査員協議会連合会  感謝状贈呈

沼　澤　　庸
いさお

   様

統計調査員としてこれまで52年間活動し、市の統計調査員協議
会会長として14年間、岩手県統計調査員協議会連合会理事とし
て８年間務められ、統計思想の普及・発展に尽力されました

　平成26年から東日本大震災の被災地の復興を後押
しするため、運行を続けてきた「SL銀河」のラスト
ランが行われ、市内外から駆け付けた多くの鉄道ファ
ンや市民が別れを惜しみました。SL銀河はこれまで
延べ７万４千人にのぼる乗客を運んできましたが、客
車の老朽化に伴い、運行終了となりました。
　「ありがとう」「またねー」「お疲れ様」などの声が
飛び交う中、達増知事、髙橋釜石駅長、野田市長の出
発の合図で14時40分に釜石駅を発車しました。

ありがとう「SL銀河」！
６月10日、11日 「SL 銀河」ラストラン【釜石駅】

男子は８連覇、女子は２年ぶりの優勝です

釜石こども園
の園児とラベ
ンダーを定植
する木島社長
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